

PATRIMONIO

Él belén barroco de la parroquia vuelve a unir a tres de las imágenes con mayor valor artístico de Herencia

*San José, el Niño y la Virgen de la Encarnación
han conformado el nacimiento*



La Parroquia de la Inmaculada Concepción ha sido el marco idóneo esta Navidad para la escenificación de un Belén Extraordinario con motivo del 200 aniversario del cuadro de la Inmaculada en la Parroquia y de la próxima Coronación Pontificia de la patrona de Herencia. Desde el pasado día 24 de diciembre y hasta el 12 de enero ha estado expuesto en la parroquia el Belén

conformado por las imágenes de San José, el Niño y la Virgen de la Encarnación.

Esta muestra ha hecho las delicias de los fieles asistentes en el interior del recinto y también de la visita y disfrute de todos los amantes del arte navideño. Son tres de las imágenes de mayor valor artístico de nues-